



縄跳び大会開催!

19・20日2日間にわたって、縄跳び大会が開催されました。19日は、低学年と高学年ブロック、20日は中学年ブロックが行われ、児童一人一人がこれまでの練習の成果を発揮し、自分の目標に向かって懸命に取り組んでいました。保護者の皆様には、お忙しい中、たくさん応援に来ていただきありがとうございました。やり遂げた笑顔、最後まで挑戦する姿、友達への励ましなど、子どもたち一人一人が輝いた大会となりました。

<低学年ブロック>

目標発表

最後まであきらめずに

感想発表



<中学年ブロック>

準備はOK

目標目指して

自主的な感想発表

会の運営にも自信



<高学年ブロック>

進行も準備体操も自分たちで

全員で励ましながら

高度な技に感動



ふくしま南幼稚園からのお知らせ

3月をもって閉園を迎えるにあたり、2月16日「ありがとうの会」を開催しました。卒園生や保護者の方々、元園長先生や諸先生方、歴代のPTA会長さん、地域の方々など、多くの皆さんの参加をいただき、思い出を語り合うことができました。卒園アルバムから思い出の写真のスライドショーも上演しました。本園での学びを胸に一人一人の子どもたちがたくましく成長していくことを願っています。本園に寄せていただきました多くの御厚情に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



<大正・昭和・平成のアルバムから>

<南幼稚園ありがとう 笑顔いっぱい>